
6 Pièces

255 m²

Réf. 269

2 875 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Au calme et dans un domaine sécurisé,Propriété moderne baignée de

lumière de part son exposition Sud-Sud OuestSur un magnifique terrain

plat  entièrement  paysagé  par  un  architecteAllée  avec  de  nombreux

parkings,  carport  pour  2  voitures,  garage  doubleHall  d'entrée  avec

vestiaire,  wc  invitésSalon  avec  cheminée  ouvrant  sur  une  terrasse

prolongée par le jardin et la piscine chauffée et climatisée de 12 x 4 m,

pool  houseSalle  à manger donnant  sur  une terrasse ombragéeCuisine

entièrement  équipée  (Electroménager  Miele)Arrière  cuisine  avec

buanderie3 Chambres de plain-pied en suite avec salles de ...

In  a  peaceful  secure  estate,Modern  property  bathed  in  light  thanks  to  its

south-south-west exposure.On a magnificent flat plot of land entirely landscaped by

an  architectDriveway  with  plenty  of  parking,  carport  for  2  cars,  double

garageEntrance  hall  with  cloakroom,  guest  wcLiving  room  with  fireplace  opening

onto a terrace extending onto the garden and the heated and air-conditioned 12 x

4  m  pool,  pool  houseDining  room  opening  onto  a  shaded  terraceFully  equipped

kitchen  (Miele  appliances)Back  kitchen  with  laundry  room3  single-storey  en-suite

bedrooms with shower rooms, one of which meets PRM ...

SAINT TROPEZ BAY PROPERTY

2 avenue Frederic Mistral Domaine de Sinopolis - 83580 GASSIN
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